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池尻区の元区長の山本さんには、ご厚意で毎年畑を提供して頂いてい
ます。芋苗の仕入れから、畝作りまで準備を整えていただき、子供た
ち参加の春の「苗植え」を経て、「芋ほり体験」を指導していただき
ました。山本さんには、植えた苗がちゃんと埋まっていない時には
「掘り起こして埋めなおす」など手をかけて頂いています。子供たち
と保護者を合わせて97名の参加者からは、感謝感謝の大合唱です！

山本さん！今年もありがとう！

寺子屋で
『オンライ
ンこうみん
未来塾』
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寺子屋で
『オンライ

ンこうみん
未来塾』

10月の晴天の日曜日、秋の芋ほり体験を行いました。富士小児童
52名が参加。保護者や校長先生など合わせて97名の「大芋ほり大
会」となりました。春の苗植えやこれまでに芋ほり会などに参加
した児童も多く、畑にとても親近感をもって、大きな収穫を楽し
みました。（Photo Credit: Y.S.）
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地域の

ニュース
富士が丘「自治会」便り

みん未来
塾』

➢ イベントの司会の富士中学生がアドリブを入れながらよくやってくれました。小学生の踊りも保護者の

方々の熱の入れようが半端なく、やって良かったと思います。子供さんからも「ダンスやってよかった」と

の感想も寄せられました。

➢ どこの模擬店も大盛況。「模擬店の開始を早めて欲しい」との声も。また、「休憩用のテントとイスを準備

したのは良かった」との声もありました。

➢ 「神輿があるとお祭り感がでて良かった。」小さいお子さんが法被を着て神輿をバックに撮影されている

姿もありました。（Photo Credit: H. F.）

10/9 秋祭り

コロナが収束し、４年ぶりに秋祭りを実施し
ました。当日朝の雨模様で神輿巡行はでき
ませんでしたが、模擬店や音楽演奏そして

抽選会など楽しみました。



三世
代交流グ

ラウンドゴルフ大会

11月25日（土）

恒例になりました「グラウンドゴルフ大会」が、ちょっと

寒い中、富士小のグラウンドで開催されました！元気な子

どもたち、いつも忙しいお父さん・お母さん、腕自慢のシ

ニアの皆さん、みんな揃ってグラウンドゴルフを楽しみま

した。主催は、三世代交流グラウンドゴルフ大会実行委員

会（いきいきユース、自治会、老人会、ふれあい協）で、

富士まち協が後援しました。（Photo credit: F.M.）

富士コミセンは、2009 年の塗装改修から来年
(2024年） で15年を迎えるため、早急に外壁・
屋根等の修繕・改修が必要となってきていま
す。そのため、コミセン委員会は2021年12月よ
り「修繕・改修委員会」を設立し、市からの移
管後では初めての修繕・改修に向け計画を進
めてきました。詳細は、コミセン委員会から回
覧の「富士が丘コミュニティセンター修繕・改修
について」をご参照ください。

富士小校区の団体活動だより：

コミセン委員会・ふれあい協・まち協

富士が丘コミセン修繕・改修へ
自治会・コミセン委員会

ふれあい野外コンサート＆
カフェを開催
11月23日（祝）

好天に恵まれた小春日和のなか、コミセン前広場で、「ふれあ
い野外コンサート＆カフェ」が初めて開催されました。富士が
丘と池尻地区を拠点に活動されている和太鼓、オカリナ、詩吟、
ハーモニカ、ジャズ、女声コーラス、尺八の７グループ（出演
順）と、市内中心に活動されている琉球舞踊・唄三線のグルー
プ、計８グループの皆さんが熱演。富士が丘ふれあい活動推進
協議会が、地域のふれあいと親睦を図るために企画したもの。
車イスの方や障がいのある方も参加され、一緒に歌ったり手拍
子したりと盛り上がりました。



「富士小校区まち協」全体会議

この号では、まち協全体会議での発言などを取
り上げてみました。雰囲気を味わっていただけ
れば幸いです。「はーもにい」は富士小校区の
住民と まち協構成団体のための広報誌ですか
ら、行事 や街のトピックスがありましたら、
ぜひ「写真を添えて」まち協事務局気付け広報
部まで、お寄せください。（HS）

〒669-1547三田市富士が丘2-18 コミセン内

電話：079-550-1016

富士が丘ポータルサイト：https://sanda-fujigaoka.com/

「はーもにぃ」編集責任者：まち協広報部長

メール：fujimachikyo20140511@hera.eonet.ne.jp

フラワータウン再生プロ
ジェクトについての説明

参加者からの意見など

人博の高田先生がコーディネーターとなって、参加
者との意見交換を行った。参加者からは：

・フラワータウン＝緑があり自然がある。それを生か
しきれていないか。ニュータウンの活性化には上深
田・池尻を巻き込んで行うのがよいのでは。

・まち協では「芋ほり体験」を池尻区の特定の有志の
方にお願いしてやっていただいていたが、組織的に
運営することはできないだろうか？

・防災訓練アンケートで、若いお母さんの意見あり。
「３歳の子と１歳の子をつれてきた。授乳やトイレなど
のスペースないのか？子供を預かってくれる支援も
ほしい」など貴重な指摘を得た。

・大阪の人で三田に来たことがある人少ない。人博な
ら知られている。インスタグラムの力すごい。そこで
見つけて足を運ぶ。広報がとても大事と思う。いいイ
ベントを外の人にも知ってもらうことも重要だ。

・フラワータウンを「子育て特区」くらいにしないといけ
ないのでは？横割りの体制を考えていただきたい。

・高田先生からは「皆さんのような活動をされている
ことは横割りだ。市にはここで出た意見を垣根を取り
払って取り入れて頂ければ」とのコメントがあった。

富士小校区まちづくり推進協議会事務局

令和５年度 第2回全体会議 が開催されました。今回は三田市都市政策課から門内ニュータウン再生担当
課長、四ノ宮主査ならびに人博の高田先生をお招きして「フラワータウン再生」の取組みの紹介も！

編集後記

三田市都市政策課から

12/17 ふれあい「クリスマス会」
みんなできてね！ 

◆日時と会場：１２がつ１７にち（にちようび） ごご１じ３０分～３じ に
ふじがおかコミセンで！

◆お楽しみ：ゲームでけいひんゲット！ もけいひこうきもとばせる！ 
サンタさんもくるよ！（ゲームけん ４まいで ３００えん）

◆未就学児は保護者同伴でお越しください。

◆富士小学校区放課後子ども教室・ふじっこ広場と富士が丘ふれあ
い活動推進協議会の共催

フラワータウンも41年経過して人口減少、施設の

老朽化など課題あり。目指すべき将来像として、
「若者がつどいやすい街。子育て世代が働きやす
い街。高齢者が暮らしやすい街」を特定。

昨年度は、住まいの環境整備・センター地区活性
化・新モビリティ・まちづくり自分事の4プロジェクト
を実施。今年度は、これらの4部会を推進し、フラ

ワータウン・フェスタなどのイベントや、武庫などで
スローモビリティの運行実験などを行っている。

昨年のようすです。
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